
El consejero delegado
del nuevo propietario
confirma que sus marcas
estarán presentes
en los supermercados
del grupo regional

:: EL NORTE
VALLADOLID. El consejero dele-
gado de supermercados DIA, Ricar-
do Currás, apostó ayer por la com-
pra de El Árbol como «nueva savia»
de crecimiento de la compañía para
los próximos años y para la consoli-
dación de la compañía en el merca-
do. «El ritmo de crecimiento de ex-
pansión lo queremos complemen-
tar con adquisiciones. Esperamos
gestionar El Árbol a partir a prime-
ros de noviembre y con esto inau-
guramos una nueva vía de creci-
miento», indicó Currás en rueda de
prensa durante el Congreso Aecoc’14.

«Pensamos en mantener la mar-
ca en las comunidades donde está
presente y creemos que su adquisi-
ción nos permitirá la consolidación
en el mercado», añadió. «Vamos a ser
respetuosos con la oferta de El Árbol.
Partimos de la oferta comercial ac-
tual y en las múltiples conversacio-
nes que hemos mantenido, hemos
dado un mensaje de absoluto respe-

to de esa oferta y que queremos aña-
dir y no convertir El Árbol en un ‘DIA
dos’, ese no es nuestro objetivo», ar-
gumentó, al tiempo que apuntó que
las marcas de DIA estarán presentes
en los nuevos supermercados.

«Hay que tener en cuenta que
mientras la marca propia de DIA re-
presenta el 17% del total del merca-
do, las propias de El Árbol están por
debajo del 1%», dijo antes de descar-
tar que «por el momento» tengan
previsto aplicar la fórmula de fran-
quicias de DIA en el caso de El Árbol.

Currás afirmó, por otro lado, en
que hay «un exceso de metros cua-
drados en el mercado español». «Hay
muchos operadores en el mercado
nacional, probablemente es donde
más operadores hay con geografías
cercanas. Soportar todos los años caí-
das de cifras de venta por metro cua-
drado es muy difícil. Las compañías,
como la nuestra, con modelo comer-
cial y marca propia fuerte tenemos

una oportunidad de iniciar la conso-
lidación», subrayó, en declaraciones
recogidas por Europa Press.

A favor de abrir los domingos
Respecto a los resultados presenta-
dos hace unas semanas, Currás ad-
mitió que han sido «buenos», sobre
todo teniendo en cuenta una situa-
ción «muy deflacionista», y dijo que
este año se «han alineado los astros
para que todas las categorías estén
bajando precios». «En esa situación
hemos conseguido sostener las ci-
fras de ventas que nos permite ga-
nar volumen en España y cuota de
mercado», dijo en rueda de prensa.

Currás recalcó la importancia de
la franquicia en su modelo de nego-
cio. «La franquicia ha franqueado
una barrera, y ya más del 50% de
nuestras tiendas son franquiciadas,
hito en la historia de la compañía,
ya que creemos que el mejor mode-
lo para gestionar la cercanía es la
franquicia». También abogó por abrir
los domingos, ya que considera que
se deben al consumidor. «Abrimos
en domingo en las tiendas que cre-
emos que podemos y en las comu-
nidades donde podemos, y estamos
satisfechos. El consumidor quiere
que las tiendas se abran todos los
días del año y eso es bueno para el
consumo», sostuvo.

Ricardo Currás: «No tenemos
ninguna intención de convertir
El Árbol en un DIA dos»tan o mantienen una acti-

vidad económica, a través
de la Agencia de Innovación, Fi-
nanciación e Internacionalización
Empresarial y su división Rural,
así como mediante la colaboración
con Iberaval, que solo en 2014 ha
formalizado 432 avales con autó-
nomos por valor de 21 millones.

Por otro lado, el presidente re-
gional destacó la importancia de
facilitar a los autónomos la suce-
sión empresarial, para lo que la
ADE cuenta con un programa que
permite cruzar los datos de nue-
vos emprendedores con los de
quienes están interesados en tras-
mitir sus negocios.

Medidas de apoyo
Entre las medidas de apoyo a los au-
tónomos que se pondrán en mar-
cha en 2015 o que ya lo están, He-
rrera citó la reciente convocatoria,
por un importe de 950.000 euros,
de una línea de ayudas a fondo per-
dido para quienes se establezcan
por cuenta propia. Los fondos se
elevan hasta 5,8 millones gracias,
fundamentalmente, a la UE (pro-
ceden del nuevo Marco Comunita-
rio de Apoyo) y los programas con-
vocados se centran en los jóvenes.

Según el presidente regional,
los programas ya convocados fi-
nanciarán con un importe de 3.000
euros las inversiones necesarias
para la constitución y puesta en
marcha del negocio y con hasta un
máximo de 3.000 euros los prés-
tamos destinados a inversión, con
una bonificación de cuatro puntos
en el tipo de interés. También se
subvencionarán hasta en un 75%,
con un máximo de 3.000 euros, los
servicios externos necesarios para
mejorar la actividad mientras que
la formación de inicio que resulte
necesaria también recibirá ayudas
de hasta el 75% de su importe, con
un máximo de 2.000 euros.

Enumeró también Herrera las
medidas de la Junta dirigidas «al fo-
mento del espíritu emprendedor,
a la racionalización y simplifica-
ción administrativa y al apoyo a la
puesta en marcha, desarrollo y con-
solidación de pequeños negocios».

El presidente de la Junta cerró
una asamblea en la que fue prece-
dido en el atril por el presidente na-
cional de la Asociación de Trabaja-
dores Autónomos (ATA), Lorenzo
Amor. A él se refirió Herrera como
«el verdadero artífice de algunas
de las medidas de apoyo al sector
aprobadas por el Gobierno, como
la tarifa plana de cotización, aun-
que Rajoy no quiera admitirlo».

Tras felicitar a Soraya Mayo
–«mi ahijada», dijo– por su reelec-
ción al frente de la asociación en
la región, Amor le ofreció todo su
apoyo y recordó que solo apostan-
do por los autónomos «habrá más
empleo, más actividad económi-
ca y más bienestar».

Desánimo y daño
En un momento en que el goteo
de descubrimientos de casos de
corrupción es continuo, Lorenzo
Amor señaló que cada uno de ellos
«resta décimas de crecimiento al
Producto Interior Bruto, aleja la
inversión extranjera, desanima a
la ciudadanía y daña la recupera-
ción económica».

Sostuvo Amor que «los ciudada-
nos necesitan ver que la ley es igual
para todos» y que no puede suce-
der «que quien la hace, no la pague».
A continuación, aseguró que «nun-
ca habrá un directivo imputado en
ATA» porque «si sucediera, sería ex-
pulsado de inmediato». La grave-
dad de la situación que se vive en
España es tal, que según el repre-
sentante de los autónomos se hace
necesario sacrificar la presunción
de inocencia y tomar medidas drás-
ticas ante hechos presuntos.

problemas y cómo resolverlos; con
nosotros, con las organizaciones del
sector, no con patronal y sindica-
tos. Cada uno a lo suyo» insistió.

Otros retos asumidos por Mayo
pasan por «aumentar la profesiona-
lización de los autónomos, mejorar
la formación de los que están en ac-
tivo; fomentar la cultura empren-
dedora entre los jóvenes y facilitar
a los mayores de 45 años un recicla-
je profesional que les permita crear
su propio puesto de trabajo».

La nueva junta directiva de ATA
Castilla y León queda conforma-
da, además de por la presidenta,
por Rubén Gómez como secreta-
rio general, Teresa Ballesteros como
tesorera, Domi Curiel como vocal
y Yolanda Ferreras como coordi-
nadora general.momento de su intervención. :: G. V.

Herrera presentó a
Lorenzo Amor como
‘alma mater’ de medidas
aprobadas por el Gobierno
como la tarifa plana

El presidente nacional
de ATA afirmó que cada
caso de corrupción
«resta décimas de
crecimiento al PIB»
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El directivo de DIA
descartó,
«por el momento» ,
aplicar la fórmula
de franquicias en El Árbol

La consejera destaca que
la labor de los auditores
gana importancia a la par
que la necesidad de
mayor transparencia

:: EL NORTE
VALLADOLID. La consejera de Ha-
cienda de la Junta de Castilla y León,
Pilar del Olmo, aseguró ayer duran-
te la clausura de la jornada ‘Día del
Auditor en Castilla y León’ que en
estos tiempos en que la sociedad de-
manda «transparencia» la labor del
auditor es «muy importante», ya
que hay que decir en qué se emplea
«cada uno de los euros públicos».

«En este momento en que la so-
ciedad demanda transparencia e in-
formación la tarea de los auditores
es fundamental. Vemos que hay al-
gunas personas que se aprovechan
de lo público en su propio beneficio
y aunque hemos mejorado en los con-
troles en los últimos años hay que
seguir avanzando en ese aspecto»,
subrayó Del Olmo, según informa
Efe. «Hemos aprendido mucho en
esta crisis económica de la que creo
que tenemos que salir reforzados,

hemos aprendido que hay que tener
más eficacia en los controles y se han
dado pasos con una ley de transpa-
rencia a nivel estatal y otra que ha-
brá a nivel autonómico», añadió.

El Archivo de la Real Chancille-
ría de Valladolid acogió el Día del
Auditor de Castilla y León, organi-
zado por el Instituto de Censores
Jurados de Cuentas de España y el
Consejo General de Economista.

Participaron Juan Carlos de Mar-
garida, decano de Ecova; Mariano

González, presidente del Instituto
de Censores Jurados de Cuentas de
España (Agrupación Territorial Sex-
ta) y Roberto Gutiérrez, presidente
del Colegio de Titulares Mercanti-
les de Valladolid. Los auditores de-
batieron acerca de «la nueva direc-
tiva comunitaria y el reglamento
europeo de auditoría: impactos en
la nueva ley de auditoría», ponen-
cia que corrió a cargo de Encarna-
ción Rico, adjunta a la Secretaria Téc-
nica REA+REGA-CGE.

Del Olmo aboga por «decir en qué se
emplea cada uno de los euros públicos»

De Margarida y González flanquean a Pilar del Olmo. :: R. GARCÍA-EFE
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